



EL DIARIO DE AVILA

V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE LOS REYES CATOLICOS



Año LV. Núm. 16.453

Precio: 70 céntimos

Miércoles 25 de junio de 1952

El cardenal arzobispo de Lorenzo Marques elogia al Caudillo

Los dos mayores peligros que amenazan la paz son el comunismo y el capitalismo materialista, le dijo el Jefe del Estado en su reciente entrevista

LISBOA.—«Los dos mayores peligros que amenazan la paz son el comunismo y el capitalismo materialista», declaró el Jefe del Estado español, Generalísimo Franco, al cardenal arzobispo de Lorenzo Marques, doctor Teodosio Clemente de Gouveia, según ha manifestado el ilustrísimo cardenal portugués al regresar del Congreso Eucarístico de Barcelona.

En una entrevista concedida al redactor jefe del diario «A Voz», Dutra Faria, el ilustre cardenal añadió: «Franco es un hombre sencillo en el trato, acogedor, afable, nada rígido. Uno de esos hombres con quien irresistiblemente se simpatiza en seguida que se cambian las primeras palabras con él. El Caudillo se refiere siempre en términos muy cordiales para Portugal, y alude con palabras de admiración al general Craveiro Lopes, nuestro Jefe de Estado, y para el presidente Salazar. Considera el Generalísimo que los dos peligros que amenazan la paz son el comunismo ateo, en primer lugar, y el capitalismo materialista, con sus abusos».

Después, el cardenal se refirió a la actitud de España y manifestó: «La posición de España es clara y está bien definida. Es un país de tradiciones profundamente católicas y su pueblo —precisamente por ser católico— es capaz de soportar con resignación y en orden todos los sacrificios que sean necesarios para contribuir a la paz».

Congreso popular

Aludió seguidamente al Congreso Eucarístico Internacional, celebrado en Barcelona, y afirmó: «Lo que más me impresionó fue la participación activa en las solemnidades religiosas de toda la población de una ciudad que, hasta hace unos años, tenía fama de ser «la capital roja» de España». El Congreso tuvo, pues, un carácter eminentemente popular por encima de sus aspectos oficiales y protocolarios. El cardenal Gerlier, arzobispo de Lyon y primado de Francia, que, interesado por las cuestiones sociales, quiso recorrer a pie los barrios humildes de Barcelona, encontró por todas partes una población respetuosa, atenta al Congreso, orgullosa del gran acontecimiento histórico de que su ciudad era escenario y participante devota en los actos religiosos.

HIPOTECAS

Con garantía de fincas rústicas y urbanas. Interés anual 4,50 por 100. Amplísimo plazo de amortización. Préstamos sobre urbanas en construcción y para mejoras de fincas rústicas. Tramitación rápida.

DOGOCÁ Y HERGON, S. L. Avda. José Antonio núm. 55. Teléfono 22 51 30. MADRID

«Sonya inolvidables, continuó, aquellos momentos del Congreso. La compenetración, la piedad y la fe intensa con que una noche en la plaza de Pío XII 150.000 hombres recibieron de manos de 300 sacerdotes la sagrada comunión; la ordenación de 820 sacerdotes ante 80.000 personas, emocionante espectáculo de sacrificio y de inmolación total al ideal de Cristo; por último, la grandiosa procesión eucarística en que participaron tres millones de personas, y el recogimiento y humildad con que el Caudillo se incorporó al deslumbrante cortejo.

Finalmente, el cardenal informó de que le ha sido donada una imagen de la Virgen de Montserrat para el Seminario Mayor de Cristo Rey en Naamacha (Mozambique).—EFE.

RIDGWAY REVISTA LAS FUERZAS FRANCESAS DEL PACTO ATLANTICO EN ALEMANIA

BERLIN, 25.—El general Ridgway, ha revistado hoy las fuerzas francesas, del Pacto Atlántico destacadas en la zona alemana, ocupada por dicho país, y las cuales han sido recientemente equipadas con moderno material.—EFE.

Pío XII exalta en un discurso la grandeza del sacerdocio

CIUDAD DEL VATICANO.—En la audiencia concedida a los peregrinos de las diócesis italianas venidos a Roma para venerar al nuevo beato Antonio María Pucci, el Padre Santo pronunció un discurso en el que, entre otras cosas, dijo que recibía con gran alegría a todos los presentes y que daba gracias al Señor por el maravilloso ejemplo del santo sacerdote. «Esa santidad sacerdotal quiséramos ponerla brevemente de relieve —dijo el Pontífice—. La grandeza del sacerdocio es sublime a los ojos de la fe, por los divinos poderes que Dios concede a los sacerdotes, pero cuando resplandece en un alma totalmente dedicada a su oficio pastoral, podemos contemplar en la tierra una auténtica imagen del Divino Redentor. El Evangelio nos enseña que hay una gracia poderosa de santificación para los sacerdotes obtenida por los méritos y las oraciones de Jesucristo. La gracia del sacerdocio católico ha producido desde hace veinte siglos frutos incomparables en todos los países del mundo, y el número de santos sacerdotes es incesante para gloria de Dios y consuelo de toda la Humanidad. Nada hay más grande en la tierra que un santo sacerdote. El sacerdote que pone en práctica los consejos inolvidables recibidos el día de su ordenación se encamina a grandes pasos hacia la perfección. Santo sacerdote fué sin duda Antonio María Pucci, que, conforme a la exhortación recibida el día de su ordenación, logró que su vida se

Posible creación en Tánger de una Policía móvil bajo mando español

WASHINGTON.—Se cree saber que Estados Unidos, Francia e Inglaterra estarían dispuestos a acordar la creación de una Guardia móvil motorizada en Tánger, a las órdenes de un jefe español, según informan a la agencia United Press fuentes dignas de crédito.

Se agrega que éste era uno de los puntos sobre los que había habido conformidad en las conversaciones sostenidas en Madrid entre el cónsul general de Francia en Tánger, François de Panafsey, y el representante del Ministerio de Asuntos Exteriores español en Tánger, señor Castillo.

Además se añade que la actual Policía urbana tendrá un segundo jefe español, mientras que la Policía rural contaría con un jefe de dicha nacionalidad y un subjefe francés.—EFE.

El tiempo en España

Parte Meteorológico Nacional

Ayer el tiempo fué bueno en toda España, con cielo poco nublado, excepto en el sistema central, donde ha habido nubes que, en puntos aislados, han dado lugar a tormentas débiles.

Tiempo probable.—Formación de nubes en los sistemas central e ibérico, que darán lugar a tormentas aisladas. En el resto, buen tiempo.

¿Le ha tocado a usted la Lotería?

Premios mayores del sorteo de hoy

MADRID, 25.—En el sorteo de la Lotería Nacional celebrado en la mañana de hoy, en esta capital, han correspondido los once premios mayores a los números siguientes:

PRIMERO
17.526

premiado con 400.000 pesetas, que ha correspondido a Madrid, Barcelona, Astorga, Arcos de la Frontera y Zaragoza.

SEGUNDO
53.565

premiado con 200.000 pesetas, que ha correspondido a Cartagena, en todas sus series.

TERCERO
28.135

premiado con 100.000 pesetas, que ha correspondido a Junquera, Ceuta, Burgos, Málaga, Bilbao y Madrid.

Y premiados con 6.000 pesetas los números siguientes: 54.676, 44.661, 9.646, 53.446, 6.069, 50.101, 38.080, 9.266.—(Cifra).

El presidente de Corea del Sur sufre un atentado, del que resulta ileso

Le dispararon un tiro, a cuatro metros de distancia, que no llegó a salir por encasquillarse la pistola

DESPUES, PASADOS TRES MINUTOS, PROSIGUIO EL DISCURSO QUE PRONUNCIABA COMO SI NADA HUBIERA SUCEDIDO

FUSAN, 25.—Cuando se hallaba pronunciando un discurso en esta capital, con motivo de cumplirse hoy el segundo aniversario del comienzo de la guerra, el presidente de Corea del Sur, un individuo de sesenta años se levantó en la misma plataforma y, apuntando con una pistola al presidente coreano, desde una

en la India una película en colores sobre la «Vida de Cristo», interpretada por autores indios. La película tendrá como tema central el drama de la Pasión.—EFE.

El ministro de Agricultura en Vitoria, con el delegado nacional de Sindicatos

Esta mañana han inaugurado importantes obras de regadío

MADRID, 25.—Del aeropuerto de Barajas, esta mañana han salido en avión, el ministro de Agricultura, señor Cavestany, acompañado por el delegado nacional de Sindicatos, Señor Solís, que se dirigen a Vitoria, en cuya provincia se proponen inaugurar importantes obras de regadío.—(Cifra).

Bendición e inauguración de las obras

VITORIA, 25.—El ministro de Agricultura, señor Cavestany, ha llegado a esta ciudad, procedente de Madrid, en avión, acompañado por el delegado nacional de Sindicatos, señor Solís, siendo recibidos por las autoridades provinciales y locales que acudieron al aeropuerto a cumplimentarles.

A las doce de este mediodía, se celebró en el edificio del Gobier-

no Civil, una recepción, a la que concurrieron todos los labradores, que resultan beneficiados con las importantes obras de regadío que se iban a inaugurar, realizadas en sus tierras respectivas.

El prelado de la diócesis, procedió a la bendición de las citadas obras y, acto seguido, pronunciaron unas palabras el delegado nacional de Sindicatos, gobernador civil, ministro de Agricultura, y otras personalidades, todos los cuales fueron muy aplaudidos al final de sus respectivos discursos.

A las dos de la tarde, se celebró la comida, que, el Ayuntamiento y la Hermandad de Labradores, ofrecen en honor del ministro de Agricultura y del delegado nacional de Sindicatos.—(Cifra).

Con asistencia del ministro de Trabajo, hoy ha tomado posesión el nuevo delegado de Marina en el I. N. P.

MADRID, 25.—En el Instituto Nacional de Previsión se ha celebrado esta mañana el acto de toma de posesión de su nuevo cargo de presidente delegado de Marina en dicho organismo, por el almirante Estrada, que sustituye al marqués de Valterra, recientemente fallecido.

El acto estuvo presidido por el ministro de Trabajo, don José Antonio Girón; presidente del Instituto Nacional de Previsión, director general de Trabajo, así como todos los miembros del Consejo del I. N. de P. y otras autoridades y personalidades.

Pronunció un discurso el ministro de Trabajo, quien exaltó la figura del fallecido marqués de Valterra, y la magnífica labor por él desarrollada, señalando el acierto que se ha tenido en elegir

Muere un chofer repentinamente

CARTAGENA.—Unos tripulantes del vapor sueco «Boreland», tomaron el «taxi» de José Saura Martín, de 65 años, para que les llevara a Alicante a presenciar una corrida de toros y al regresar a Cartagena, cerca de Guardamar, el conductor hizo una inclinación de cabeza y cayó desplomado sobre el volante. Al percatarse de esto los turistas, pararon el coche, evitando que se despistara. El conductor había muerto repentinamente.—(Cifra)

su sucesor para continuar la obra emprendida.

El almirante Estrada hizo uso después de la palabra para agradecer la designación y las frases que le acababa de dedicar el ministro y elogió asimismo la labor de su antecesor, prometiendo poner al servicio de la misma todo su interés y entusiasmo para el engrandecimiento de España, secundando así los desvelos del Caudillo.—(Cifra).

Llega a Madrid el nuevo embajador de Bolivia

MADRID.—Procedente de Barcelona y en el expreso de Cataluña llegó ayer mañana a Madrid el nuevo embajador de Bolivia en esta capital, doctor don Jenaro Siles. Fue recibido por el jefe de Protocolo del Ministerio de Asuntos Exteriores, barón de las Torres, personal de la Embajada y miembros de la colonia boliviana en Madrid.

El alto comisario norteamericano en Austria llega a Madrid

Procedente de Washington, y camino de Viena, llegó ayer a Madrid el alto comisario de los Estados Unidos en Austria, mister Walter Donnelly. El señor Donnelly y su esposa, que llega esta noche a la capital de España, seguirán viaje a Viena en avión mañana jueves.

Doscientos sesenta millones para financiar el nuevo plan quinquenal en el Protectorado

TETUAN.—El «Boletín Oficial del Protectorado» publica en su último número dos «dahires» de especial importancia. El primero se refiere a la emisión de un empréstito, ya aprobado por el Gobierno español, de 260 millones de pesetas para la financiación del segundo plan quinquenal, que comprende especialmente las obras de comunicaciones, que tanta importancia tienen para este país. El segundo «dahir» se encamina a la ejecución de obras y mejoras permanentes de carácter rural para el desarrollo e incremento de la riqueza agrícola.

Myron Taylor, en Roma

ROMA.—Anoche llegó a Roma en visita privada, acompañado por su esposa, el que durante diez años fué representante personal de los Presidentes Roosevelt y Truman cerea del Vaticano, Myron C. Taylor. Ha solicitado audiencia de Su Santidad.—EFE.



El señor alcalde ha pasado una comunicación a la Junta de Monumentos Nacionales para que venga a Avila uno de sus miembros y se entere del malísimo estado del Arco del «Peso de la Harina», cuyas piedras amenazan hundirse sobre los transeúntes.

—El concejal señor Crespo solicita del Ayuntamiento se aumente siquiera en 75 céntimos el jornal de los empleados eventuales de jardines, conforme a un acuerdo del Concejo. Esos funcionarios perciben diariamente 1,75 de jornal. El alcalde le ha contestado que dado lo exiguo del presupuesto de jardines, sintiéndolo mucho, se ve precisado a continuar abonando esta última cantidad. ¡Señor Pousa! Un consejo y es que reduzca la plantilla de funcionarios, no quedando más que los «necesarios» y éstos bien retribuidos. Estudie lo que hacen los empleados a ver si descubre si los hay de sobra; gravitando inútilmente sobre los presupuestos municipales. Dése una vuelta por las oficinas y vea el trabajo que cada uno tiene; nada de «vagos» sobre las mesas y esto mismo puede hacerse en los demás sitios de trabajo. ¡Animos, señores concejales! y todo se arreglará a gusto de los funcionarios útiles y del pueblo que al fin y al cabo es el pagano.

—Con motivo de las ferias de San Juan y siguiendo costumbre de años anteriores, se ha dado una gratificación a los empleados del Municipio.

—Un aplauso al alcalde por haber hecho cumplir en estas ferias el artículo 52 de las Ordenanzas municipales que prohíbe los juegos de azar.

Arriendo sobre mil fanegas de tierra con doscientas de vega, a 12 kilómetros de la estación de Talavera (Badajoz), todas de encina de primera calidad y pastos suficientes para ochocientas ovejas. Vendo también cien cochinas de cría, coloradas, de Olivenza, extraordinarias. Vendo ochocientas ovejas merinas y simiente, ganado extraordinario (130 son borras y las demás primales y de segundo parto). Escribir: Apartado 21. Badajoz, dando referencias bancarias.

Peletería Germana
Abrigos, garras, astrakán, capas. Nuevos modelos. Precios fábrica. Bola, 13. Madrid.

RELOJES
SUIZOS LAS MEJORES MARCAS
A PLAZOS Y Contado
CON CERTIFICADO DE GARANTIA
PIDA CATALOGO GRATIS
RELOJERIA HISPANA - Apartado 39 - ZAMORA

¡Segadores...!
¿Conocéis la HOZ marca **FIDALGO?**
Adquirid una como prueba y la usaréis siempre, y el asperón de insuperable calidad para las mismas

HIERROS
Cortamos a CIZALLA toda clase de chapa y palastro hasta 25 milímetros de grueso y cualquier medida, con materiales propios o ajenos. Cortadillo para herradura, puntas de rejas, callos, etc. Ferro-A. L. A. (Hierros Comerciales). General Alvarez de Castro. 41. Teléfonos 244569 y 244173. —MADRID.

Balneario de Ledesma
SALAMANCA
TERMALES A 52 GRADOS
REUMAS - CATARROS - BRONQUITIS
Gran Hotel - Hospedería
AUTOBUSES 11 MAÑANA Y 9 NOCHE

Instituto Nacional de Estadística
Delegación Provincial
NOTA

Viene observando esta Delegación el incumplimiento de la obligación de declarar, en las oficinas correspondientes instaladas en la Delegación de Abastecimientos y Transportes, las altas y bajas que, por los distintos conceptos se originen en relación con la Tarjeta de Abastecimientos (Tarjeta Blanca) por lo que se previene a los vecinos de esta capital que el incumplimiento de esta obligación será sancionado conforme a lo prevenido en el artículo 8.º de la vigente Ley de Estadística dándose publicidad de la medida adoptada, en cada caso, para que sirva de ejemplo a los reacios y morosos.

El delegado de Estadística, **Juan Barbero.**

Concurso periodístico convocado por la Feria Oficial y Nacional de Zaragoza

El Comité Ejecutivo de la Feria Oficial y Nacional de Muestras en Zaragoza, ante la celebración de su XII Certamen, que tendrá lugar del 3 al 24 del próximo mes de octubre, organiza un Concurso para premiar los dos mejores artículos periodísticos dedicados a gloriar la importancia de este acontecimiento ferial, único oficial de carácter nacional, de acuerdo con las condiciones, a tal efecto establecidas.

Se establecen en este Concurso dos premios, indivisibles, de 2.000 y 1.000 pesetas respectivamente, que se entregarán en acto que se celebrará durante los días del Certamen.

Los trabajos, ensayos o artículos periodísticos versarán sobre el tema: «La Feria Nacional de Muestras, vista a través del individuo y de la familia».

O. N. de Ciegos
Delegación de Avila: Tostado 7.
(Sorteo del día 24 de junio)
Premiado con 50 pesetas el número 437. Y con 5 pesetas los terminados en 37

Se vende o arrienda molino pienso provincia productora, gran situación. Para informes: Publicidad AVIL. —Plaza Liceo. Salamanca.

Superfosfatos
Graduación garantizada, facilitamos Hermandades y labradores. Aceptamos representantes locales, serios y activos. «Abonos Proa», Castelar, 17. Telfo. 1366. ZAMORA.

El «II Día del Médico» en Avila, tema preferente de las revistas profesionales

Elogios para nuestra ciudad y unánimes demostraciones de gratitud y cariño para el Dr. Galán Rodríguez

La inauguración oficial y bendición del nuevo edificio del Ilustre Colegio de Médicos de la provincia de Avila y el merecido homenaje que el día 28 del corriente mes se tributará al colegiado abulense, Dr. Jesús Galán Rodríguez, cuya firma tantas veces honró las columnas de EL DIARIO DE AVILA, son tema de preferente atención para las revistas médicas de toda España. Nosotros que hemos publicado ya el programa de actos de este «II Día del Médico» en nuestra ciudad queremos hoy recoger esas manifestaciones que en reportajes y editoriales se hacen de simpatía para Avila, porque uno de sus hijos preclaros ha sabido captarse la admiración

y gratitud de sus compañeros de profesión hasta el punto de darse cita entre nosotros con frases tan expresivas como las que a seguido pueden ser leídas. Y es natural que reclamemos para los actos del día 28 el ambiente de entusiasmo que merecen los acontecimientos.

Avila ocupa hoy un primer plano de actualidad en la mente y en el corazón de la profesionalidad médica española y debe corresponder la ciudad al interés que despierta su nombre. Se ha construido en muy poco tiempo, junto al imponente edificio destinado a ser Instituto Provincial de Sanidad, otro que servirá de sede al Ilustre Colegio Oficial de Médicos de la

provincia de cuya Junta Administrativa es presidente el mismo Dr. Galán a quien por sus merecimientos se tributa un homenaje de amplitud nacional por los médicos. Esperamos, pues, que se comprenda el alcance del hecho y que la población no permanezca indiferente a los actos, exteriorizando de manera que a nosotros no corresponde perfilar la satisfacción que nos produce el honor que se hace a uno de nuestros vecinos a quien se denomina con unanimidad «eficaz paladín de la clase médica española».

He aquí como muestra lo que dicen, respectivamente, el «Noticiero Médico Español», de Madrid, y «Faro», de La Coruña;

EDITORIAL

Dentro de unos días se celebrará en Avila el «II Día del Médico», que este año tendrá extraordinaria importancia, como podrán ver nuestros lectores por el avance informativo del Colegio de Médicos de la ciudad amurallada que publicamos en este mismo número.

La inauguración del edificio social del Colegio y el homenaje al excelente camarada Jesús Galán Rodríguez por su larga, animosa y desinteresada actuación en favor de sus compañeros, que ha culminado en los últimos años con su campaña en pro de los médicos senectos, serán las notas más destacadas y brillantes del programa oficial de los actos.

Además de la inmensa mayoría de los médicos abulenses, asistirán muchos médicos de toda España que quieren premiar con su presencia y sus aplausos la actuación ejemplar de un Colegio, pequeño por el número reducido de sus socios, pero grande, muy grande por su generosa conducta, impregnada de espíritu cristiano y solidaridad corporativa al defender, amparar y enaltecer la ancianidad desvalida de la más noble y abnegada de las profesiones.

Sin ayudas ni subvenciones extrañas, con las propias aportaciones de sus colegiados, en poco más de un año han construido su residencia oficial. Venciendo los obstáculos de la indiferencia, la pasividad y oposición de los excépticos, ha conseguido Jesús Galán, bien secundado por la Junta directiva, encauzar oficialmente sus proyectos e iniciativas en favor de los médicos jubilados. Bien merecen el homenaje que se les va a tributar por iniciativa de médicos humildes de fina sensibilidad, al que se ha sumado un grupo descollante de jerarcas y colegas ilustres y al que se adhiere de todo corazón esta revista, que en la esfera modesta de sus posibilidades hace cuanto puede por mejorar la situación económica y espiritual de la gran masa médica española.

Exhortamos a nuestros lectores a que acudan el próximo día 28 a la vieja ciudad castellana, Avila de los Caballeros, a rendir un tributo de admiración, respeto, cariño y gratitud a su Colegio de Médicos y a su ilustre y benemérito colegiado Jesús Galán, paladín y abanderado de los médicos españoles.

Y los que no puedan hacerse presentes, que envíen un telegrama de adhesión para demostrar la capacidad de reacción y la sensibilidad de una clase que no ha perdido la fe en su porvenir y mantiene vivo y palpitante el noble sentimiento de la gratitud.

¡Arriba el Colegio de Médicos de Avila!

Por el derecho de los padres y la Escuela confesional en Alemania

En una patoral leída en todas las iglesias de la archidiócesis con motivo del Domingo de la Educación, el arzobispo de Friburgo, doctor Wendelin Rauch, apela al clero y a todo el pueblo católico para que defiendan la realización de los fundamentos católicos en la vida pública y sepan comprender en católico los problemas de la educación y la escuela.

«El obispo y el pueblo católico —dice— esperan que al aprobarse las nuevas constituciones de la nueva provincia federal de Baden-Württemberg se tengan en cuenta

los principios católicos, y se conceda a los padres católicos con democracia libertad, al menos la posibilidad de decidir ellos mismos la educación y formación de sus hijos».

El arzobispo doctor Rauch cita una memoria acerca del problema escolar en la cual el arzobispo de Friburgo, doctor Hermann von Vicari, en 1863, ante la institución de la obligatoriedad de la escuela mixta en Baden, sentaba los principios fundamentales de la iglesia católica en relación con la escuela y la educación, que culminan en la escuela confesional, el dere-

cho de los padres y la formación profesional confesional. Lo mismo que su predecesor en el año 1863, no pide el obispo preferencia para los católicos, sino simplemente el cumplimiento de unos derechos concedidos por Dios a los padres y a la Iglesia.

LEA USTED
«El Diario de Avila»

Grandes existencias y variado surtido de

Norias de Arados de Prensas de Trilladoras de Aventadoras de Calzos y bujes de En la fundición de

ALAEJOS

Catálogo gratis
Pedidos a Hijos de Jorge Martín Alaejos (Valladolid)

Sección religiosa

JUNIO
Día 26, Jueves.— Santos Juan, Pablo, mrs., Virgilio, Salvio.
La misa y oficio divino son de San Juan y San Pablo, con rito doble y color encarnado.

Sagrado Corazón de Jesús
S. A. I. Catedral.—El Apostolado de la Oración celebra durante los días 20 al 28 de junio solemne novena en honor del Sagrado Corazón de Jesús.

Por la mañana a las ocho misa rezada. Por la tarde a las siete y media, exposición de S. D. M., estación, rosario, sermón por el reverendo señor doctor don Francisco Ortega Lozano, cura párroco de Barco de Avila, ejercicio de la novena, bendición y reserva

Mes del Sagrado Corazón de Jesús
Capilla de Padres Paules.—Se celebra durante el mes de junio Por la tarde a las ocho, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio del mes, bendición y reserva.

Nuestra Señora de la Portera
San Antonio.—Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portera del Cielo.

Todos los días a las ocho de la tarde, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación, ejercicio del Mes del Sagrado Corazón de Jesús, reserva y Salve Regina.

En secreto...: su vecina emplea en su gallinero

GALLIOL
Premiado en varias exposiciones.

Una mujer de Sevilla ha vendido la carne de 18.000 gatos

Ahora ha sido detenida
SEVILLA.—Ha sido detenida en el barrio de Triana Rosario Navarro Casado, de cincuenta y cuatro años, que venía dedicándose hace unos diez a la caza de gatos, cuya carne vendía luego, aceptándola algunos compradores a sabiendas de lo que se trataba; en cambio a otros era ofrecida como si fuera liebre. Se calcula que en los diez años ha dado muerte y vendido más de 18.000 felinos. También se sospecha que pueda haber utilizado para tan reprochable negocio a los gatos arrojados en los muldares. Es de hacer constar que el consumo de esta carne produce escoriaciones en los intestinos, que pueden dar lugar a la formación de cáncer. La Asociación Protectora de Animales ha publicado una nota protestando contra este hecho.—(Cifra).

Maquinaria
vinícola y oleícola moderna perfeccionadas. Material para bodegas. Marodán y Rezola, S. L. Ingenieros. Logroño
Representante para la provincia:
Representaciones AVILES
LARRETA, 5. — AVILA

Por fin ha sido capturada una serpiente de mar

LONDRES.—La serpiente de mar existe, según ha declarado el profesor de la Universidad de Copenhague, Anton Brün. El «Daily Mail» añade que un hombre de ciencia danés ha conseguido capturar una de ellas cerca de la isla de Santa Elena. Tiene 1,80 metros de longitud.—EFE.

El turismo en España

Nuestro Gobierno, al crear el ministerio de Información y Turismo, puso bien de manifiesto el extraordinario interés que el movimiento turístico ofrece en sus distintos aspectos.

Es el turismo una fuente de riqueza clara y susceptible de incremento en nuestra economía. España, por su variedad regional, por su riqueza de paisaje, por su tipología humana, por sus valores religiosos, históricos y culturales, está considerada como un país eminentemente turístico.

Gran número de disposiciones muestran el preferente interés que el Gobierno ha dedicado al turismo: Reglamentación de la Industria Hostelera. Reglamentación de la actividad de las Agencias de Viajes. Reglamentación de la profesión libre de Guías-Interpretes. Orden del ministerio de Hacienda autorizando al Banco de Crédito Industrial para la emisión de préstamos a la Industria Hostelera. Orden aprobando el Reglamento para el Servicio de Crédito Hostelero. Reglamento de las Juntas provinciales y locales del Turismo. Ley por la que se crea la Póliza de Turismo...; a todas estas disposiciones hay que añadir una serie de normas dadas para el cambio de divisas extranjeras, en las que se dan facilidades, cada vez más amplias, por el llamado «cambio turístico»; normas para la entrada en España, en régimen temporal, de automóviles y motocicletas; facilidades de suministro de gasolina y gas-oil a automóviles extranjeros; establecimiento del régimen de reciprocidad con varios países en materia de visados de entrada y permanencia... hasta llegar a la creación del ministerio de Información y Turismo.

La Dirección General del Turismo lleva a cabo la gestión directa de las actividades oficiales encaminadas al fomento del turismo en nuestro país; procura la mejora de los alojamientos; realiza una activa propaganda de las bellezas de España, tanto naturales como artísticas, y ha creado una red de rutas nacionales y de Albergues, Paradores y Hosterías que incluye los lugares más interesantes y pintorescos de nuestra geografía turística.

Total de personas que han visitado España en 1951

De Europa: Alemania, 20.065; Bélgica, 35.603; Francia, 465.629; Gran Bretaña, 150.154; Holanda, 13.302; Italia, 125.381; Portugal, 149.711; Suecia, 13.421; Suiza, 28.552; otras naciones, 29.665.

De América: Argentina, 28.619; Brasil, 13.869; Canadá, 2.295; Colombia, 2.943; Cuba, 8.056; Chile, 5.896; Méjico, 5.797; Norteamérica, 44.677; Perú, 1.966; Uruguay, 3.871; Venezuela, 7.448; otras naciones, 6.886; de Asia, 5.960; de África, 13.333; de Oceanía, 4.169; apátridas, 3.296; españoles residentes en el extranjero, 72.633.

Total de visitantes, 1.263.197.

Devastadoras inundaciones en Méjico

Millares de personas están cercadas por las aguas

VERACRUZ.—Dos personas han resultado ahogadas y más de 25.000 han abandonado sus hogares a consecuencia de las grandes inundaciones que se han extendido por las tierras bajas del golfo de Méjico. Los ríos Panuco y Papaloapan se han salido de madre y millares de personas han quedado cercadas por las aguas. Expediciones de socorro han salido para la zona inundada, mientras la lluvia sigue cayendo torrencialmente. Por lo menos seis ciudades se ven afectadas gravemente por las aguas. Las autoridades han manifestado que el hambre y las epidemias amenazan a varios millares de personas, que sufren la más devastadora inundación conocida en los últimos cuarenta años.—EFE.

Violento huracán sobre tres Estados norteamericanos

CHICAGO.—Vientos de hasta 90 millas de velocidad han azotado los Estados de Iowa, Minnesota y Dakota. Han caído numerosos postes de conducción de líneas telefónicas y las techumbres de gran cantidad de viviendas rurales han sido arrancadas por el huracán.—EFE.

Ochocientas aldeas afectadas por el desbordamiento del Bramaputra

BOMBAY.—Según noticias que se reciben de Dibrugarh, una crecida sin precedentes de las aguas del Bramaputra ha provocado la inundación de una zona de 500 kilómetros cuadrados en el distrito de Lakhimpur y noreste de Assam. Más de 800 aldeas han quedado afectadas.—EFE.

Ciudades blancas

Blancas y pequeñas, como sus lonas, son las ciudades juveniles que se levantan durante el verano, por los campos, playas y montañas de España. Su simétrica alineación destaca, bañada por el sol, alegre, jovial, bulliciosa, como sus pequeños moradores que alquilan sus viviendas, pequeñas también, compartidas en régimen de comunidad, sin preocupación de contribuciones ni pagos por alquileres ni tarifas.

Frente a las circunstancias del calor, y su invitación al reposo, la juventud marcha alegre y planta sus tiendas en los más agrestes rincones, en los más bellos parajes que la naturaleza patria ofrece para levantar esas magníficas ciudades de lona, símbolo y ejemplo de la más perfecta hermandad y convivencia, tal como la deseáramos entre todos los hombres y pueblos de España.

En estas ciudades blancas, radiantes de sol, se da la batalla al tedio y la somnolencia, con ajustada vida, dinámica y alegre, capaz de hacer sentir a los corazones jóvenes que la alientan, el orgullo de



ser españoles y el amor a la tierra que los vio nacer.

Las clases de Religión, Urbanidad, Formación, Sanidad y Canciones se suceden, alternando con el baño, los juegos y el reposo. Las marchas endurecen los músculos y expansionan el espíritu. El fuego de campamento revive notas del gracejo español, y el día y la noche se suceden en rápido pasar.

Se esperan próximos nombramientos y la ampliación del Sacro Colegio Cardenalicio

Los príncipes de la Iglesia trabajan intensamente, a pesar de su edad avanzada

ROMA.—Con la muerte reciente del cardenal Faulhaber, arzobispo de Munich, el Sacro Colegio presenta una vacante más. Los setenta purpurados de que debería estar integrado (aunque la verdad es que casi nunca estuvo al completo el Sacro Colegio) han quedado reducidos a cuarenta y seis, de los cuales dieciséis son italianos y el resto pertenecen a otras nacionalidades. El hecho de que, pese a la disminución del número de cardenales, el Pontífice no proceda a nuevas designaciones de príncipes de la Iglesia, vuelve a ser interpretado como síntoma de que el Padre Santo piensa introducir alguna reforma en el Sacro Colegio, no sólo por lo que se refiere al número de cardenales, sino también a las atribuciones de cada uno de ellos, sobre todo de los pertenecientes a la Curia romana. Sobre este particular se pone de manifiesto que las exigencias de la Iglesia acaso soliciten una reorganización de la Curia que ponga al frente de las diversas Congregaciones, Tribunales y oficinas no sólo mayor número de purpurados, sino también de edad menos achacosa. Hay que tener en cuenta que casi todos los actuales cardenales de la Curia romana son de edad avanzada. Solamente los cardenales Tisserant, Piazza y Ruffini no han llegado a los se-

tenta años. El resto han pasado de esa edad, y algunos de ellos, como los cardenales Verde, Mercati y Jorio, son octogenarios.

A pesar de ello, casi todos desempeñan numerosos e importantes cargos. El cardenal Micara, por ejemplo, es vicario de Roma y pro prefecto de la Congregación de Sacramentos y arcipreste de San Juan de Letran; el cardenal Canali es penitenciario mayor y presidente del Estado de la ciudad del Vaticano. En fin, el cardenal Tedeschini es datario de Su Santidad, arcipreste de la Basílica y prefecto de la Congregación de la Fábrica de San Pedro.

Aunque la Iglesia cuenta afortunadamente con el extraordinario vigor físico y la excepcional lucidez mental de estos purpurados, no se oculta en ciertos ambientes vaticanos la preocupación por las continuas vacantes que se producen en el Sacro Colegio, y que determinan la ausencia de titular de algunos altos cargos de la Curia desde hace muchos años. Dentro de los altos cargos vaticanos no provistos de titular figura el puesto de secretario de Estado. La ausencia de un cardenal encargado de este importantísimo departamento obliga al Pontífice a aumentar su ya agobiador trabajo. También se halla vacante el cargo de cardenal camarlingo, que es también jefe de

KALEIDOSCOPIO

Un breve paso

En un departamento de ferrocarril viajan un francés y un inglés. El latino, queriendo entablar conversación, empieza:

—¡Poderoso país Inglaterra!

—Yes.

—¡Sí, un país soberbio!

—Yes.

—¡Inglaterra es sublime!

—Yes.

—Pero —añade el francés, molesto por el laconismo del británico— de lo sublime a lo ridículo no hay más que un paso.

—Yes. El Paso de Calais.

Aspiraciones

—¿De manera que deja usted gratis su comedia a condición de representarla usted mismo? ¿Y de qué trata?

—Dos personajes. Un comedor, el mismo para los tres actos con la sola diferencia de que en el primero estamos comiendo; en el segundo, merendando; y en el tercero, cenando; pero de verdad. El otro actor no come, porque figura que le duele la cabeza.

Cámara apostólica. Esta institución tiene extraordinaria importancia, sobre todo en periodo de Sede vacante. Faltan asimismo por proveer el cargo de vicecamarlingo y otros de no menor importancia.

La Constatación de esta realidad ha dado aire a los viejos rumores de nuevos nombramientos de cardenales. La designación de estos nuevos purpurados se dice que sería hecha pública después del verano. Mientras no llegue ese momento, los actuales príncipes de la Iglesia seguirán sobrecargados de trabajo. Porque esta es en el fondo, la vida de un cardenal romano.

Los actuales cardenales de la

Bañista ahogado en el Manzanares

MADRID.—Ayer tarde se bañaba en el Manzanares el joven de diecisiete años Pedro Fernández García, domiciliado en Carabanchel Bajo, calle Séneca, 23. Lo hacía en compañía de otros muchachos de su edad, en las proximidades del Puente de Toledo. Sus amigos sabían nadar, pero él no, y al perder pie en una hoya de unos cuatro metros de profundidad, pereció ahogado. Sus amigos dieron cuenta de la desaparición a las autoridades y el cadáver del infortunado joven fué hallado poco después. El Juzgado de guardia ordenó el traslado del cadáver al Instituto Anatómico Forense.

Anciana atropellada por un motorista

El motorista Remigio Pérez Muñoz, que llevaba la máquina matriculada M-81789, iba por la calle de Berruguete en dirección a la de Bravo Murillo, y al llegar frente al número 50 de esta vía se le cruzó, con intención de pasar a la otra acera, la anciana de setenta y seis años Adela Millán Monreal, domiciliada en Barón del Castillo, número 2, bajo. El atropello fué inevitable y la anciana resultó con lesiones de pronóstico reservado, de las que recibió asistencia en la Casa de Socorro de Cuatro Caminos.

Avicultores

Pienso completo para gallinas «La Ponedora» (marca registrada), elaborado a base de las mejores harinas de avena, maíz, cebada, etc., y adicionado con los mejores estimulantes para la puesta. Se sirve en sacos de 50 kilos. Hijos de Abel González. Apartado Correos 38. Valladolid.

Máquinas punto baratasímas, en señanza domicilio. Coca. Espoz y Mina, 13. Madrid.

Curia romana están sometidos a una vida de trabajo continuo, sin ningún horario fijo. Sus únicos esparcimientos son las recepciones oficiales, sus pequeños paseos en las primeras horas de la tarde por Villa Borghese o por los Lungotevere y en algunos casos —en los de los cardenales Tisserant y Micara— la pequeña e inocente pasión filatélica. Estos paseos, esas recepciones y unos sellos raros o unas monedas antiguas son las pequeñas concesiones que endulzan la vida austera de los príncipes de la Iglesia que sirven la Curia romana.

Luis de la Barga

La reconstrucción de los edificios religiosos

España, en 1939, después de las devastaciones de la guerra civil, se encontró profundamente mutilada en sus edificios religiosos.

Un vasto esfuerzo de reconstrucción se imponía para volver a poner en pie aquellas fortalezas de la espiritualidad.

Consciente de esta misión, el Estado español comenzó a reconstruir o, donde hacía falta levantarlos de nuevo edificios, catedrales, iglesias parroquiales y seminarios; casas rectorales y centros, sin olvidar los conventos, donde las órdenes religiosas realizaban un trabajo social, de caridad o de enseñanza, que repercutía en el interés nacional.

Con el fin de afrontar y resolver estos problemas de tan enorme trascendencia, el jefe del Estado dictó, en 25 de marzo de 1938, la Ley de adopción por el Estado de las localidades y edificios públicos siniestrados durante la guerra. Esta disposición concernía a localidades donde más del 60 por 100 habían sido destruidos y la casi totalidad de los edificios religiosos dañados. La Ley de adopción promulgada creó, para los fines de orden práctico, la Dirección General de Regiones Devastadas, dependiente del ministerio de la Gobernación. En poco tiempo este organismo quedó servido por un centenar de arquitectos, cuarenta ingenieros y el personal administrativo y subalterno necesario, y dieciocho mil quinientos obreros. Para descentralizar el trabajo de una organización tan extensa, se crearon 28 delegaciones regionales, repartidas sobre todo el territorio nacional.

El Estado adoptó 235 localidades, viéndose desde el primer momento ante el problema de la reconstrucción a expensas de los medios estrictamente nacionales, porque el mundo estaba sumido entonces en la segunda guerra universal.

La cifra de veintidós mil edificaciones de todo género, realizadas en poco más de diez años, da una idea del éxito logrado.

La cantidad total invertida por el Estado español en la tarea rectora rebasa la cifra de 2.000 millones de pesetas. De ella, 538 millones y pico, esto es, la cuarta parte, fueron dedicados a la reconstrucción de los edificios religiosos: catedrales, palacios episcopales, seminarios, santuarios, basílicas y monasterios, iglesias parroquiales, asilos y hospitales, conventos y edificios de beneficencia y de enseñanza gratuita, casas rectorales.

CATEDRALES

Las catedrales constituyeron, desde el punto de vista arquitectónico, uno de los problemas más complicados, porque aun haciendo abstracción de su significado religioso, estos templos grandiosos son expresión espiritual de siglos de arte y de historia. Al trabajo del arquitecto hay que sumar la perfección técnica, el fervor religioso, el respeto de

la historia y la dignidad artística. Previo un concienzudo estudio de la obra y de los archivos (en el caso de que el incendio hubiese respetado a estos últimos), se buscó el emplazamiento de las canteras que procurasen materiales de origen, los útiles empleados para tallar las piedras, los planos primitivos del edificio, etc. Fue necesario apelar a la bibliografía para completar este trabajo de preparación: interpretaciones de estilos, procedimientos de construcción, particularidades de todo orden que constituyen la personalidad de un edificio.

Resulta evidente que los retablos perdidos, los muros calcinados, las obras maestras de todo género, que eran el orgullo de tantas catedrales de España, y que fueron destruidas de una manera brutal, no podían ser reconstruidas. No obstante, se registró un hecho en que la obra maestra pudo revivir, porque se contaba todavía con el artista creador. Hablamos de la catedral de Vich, declarada monumento nacional veinte años antes en razón de las pinturas murales que decoraban su interior. Esta catedral, incendiada a fines de julio de 1936, fué reconstruida por Regiones Devastadas y nuevamente decorada por José María Sert, el gran artista, fallecido en 1945. Se trata de 22 pane-

les, en que el maestro, con sobrio colorido y formidable fuerza expresiva, ha desarrollado la epopeya cristiana. Al fondo, en la capilla mayor, está la escena de la «Crucifixión», cuadro culminante del gran conjunto de pintura decorativa de este eximio artista español del siglo XX.

En otros casos, la reconstrucción de las catedrales reservó sorpresas a arquitectos y arqueólogos. Así, por ejemplo, en Sigüenza, al desmontar el transepto de esta catedral fortificada, del más puro estilo cisterciense del siglo XIII, se encontraron ocultos detrás de una bóveda ojival del siglo XV los puntos de partida de una torrecilla abierta que la terminaba primitivamente. El caso fué estudiado meticolosamente, y la torrecilla reconstruida igualmente en el estilo del edificio y con todo el rigor histórico y arquitectónico exigible.

Entre otros episodios, citaremos también el de la catedral de Oviedo, cuya torre fué violentamente bombardeada por la horda roja durante el asedio de la ciudad. Dicha torre es una verdadera joya arquitectónica, que termina en una flecha bordada, maravilloso encaje de piedra que recuerda las agujas de las catedrales de Burgos y León.

Cerca de nueve años duraron las obras de la torre de la de Oviedo, al cabo de los cuales, la graciosa aguja ha podido renacer en la forma de antaño. En esta misma catedral se reconstruyó igualmente una capilla románica, la Cámara Santa, que es objeto de veneración especial desde el siglo XII.

(Continuará)

El Cabildo de la Cámara Sindical Agraria estudia la creación de una Central Lechera

Ayer día 23, en el Salón de Actos de la C. N. S., bajo la presidencia del señor Tomé, presidente de la Cámara Sindical, se reunió el Cabildo de dicho Organismo, al que se le dió cuenta de todo lo actuado por los distintos Servicios de la Cámara Agraria desde la anterior reunión, destacando la adquisición de seis trilladoras que empezarán a funcionar en el próximo mes de julio, y la concesión de ayudas económicas a diferentes Hermandades para la realización de obras de interés comunal agropecuario, así como concesión de subvenciones a diferentes Grupos Sindicales de Huertos Familiares.

A continuación se acordó por unanimidad expresar el agradecimiento de los agricultores abulenses al ministro de Agricultura señor Cavestany, adhiriéndose al homenaje que el día 20 de julio próximo le rendirá la Organización Sindical Agraria en prueba de reconocimiento a la meritoria labor desarrollada al frente del Ministerio en beneficio de la agricultura nacional.

Por figurar en el Orden del Día el estudio de la participación de los productores de leche en la creación de una Central Lechera, asisten a esta reunión del Cabildo previamente citados, representantes de los grupos de vacuno lechero de las Hermandades más caracterizadas de la provincia.

Por el secretario de la Cámara se dió cuenta a los reunidos de la reunión celebrada en el Sindicato Nacional de Ganadería en torno a la construcción de seis Centrales Lecheras en Madrid, el día 24 de abril, y a la que asistieron los Mandos de las Cámaras Sindicales de diversas provincias y los jefes de los Gremios de lecheros y vaqueros de la capital, jefe del Sindicato de Ganadería y presidente de la Cooperativa Regional de Productores de Leche, bajo la presidencia del jefe nacional del Sindicato.

El vicepresidente expuso lo actuado en una segunda reunión celebrada en el Sindicato Nacio-

nal el día 6 de mayo, dando a conocer el estudio formulado por dicho Sindicato, regulando la implantación de estas centrales con la participación de ganaderos, comerciantes e industriales.

Por último el jefe del Grupo de Ganadería de la Cámara y Vocal del Sindicato Nacional don Francisco Ramírez, dió cuenta de los acuerdos adoptados por la Junta Nacional del Sindicato en sucesivas reuniones a las que asistió representando a Avila, y explicó el alcance de la disposición ministerial que regula la implantación de estas Centrales Lecheras.

Por el presidente de la Cámara Oficial Sindical Agraria se amplió la referencia de las dos reuniones a que asistió la Cámara Sindical, y tras movido debate en el que intervinieron los representantes de las Hermandades de Avila, Navalperal de Pinares, Piedralaves, San Bartolomé, Cebrosos y otros varios, se acordó designar una Comisión integrada por los ganaderos más representativos de los pueblos más importantes en producción lechera, se estudió con detenimiento las cuatro tendencias defendidas en la Asamblea, adoptándose la más conveniente para los ganaderos de nuestra provincia.

Las conclusiones a estudiar por esta Comisión Ganadera son:

a).—Conveniencias de adoptar el sistema propugnado por el Sindicato Nacional. b).—Conveniencias de ir a la instalación de una Central Lechera en Avila. c).—Conveniencias de quedarse los ganaderos abulenses con una Central de las seis que han de construirse en Madrid, y d).—Conveniencias de unirse a los ganaderos de Segovia, para la instalación de esta Central en Madrid.

Para presidir esta Comisión fue designado don Cipriano Sainz Carmona, y la integran representantes de los Grupos vacuno-lecheros de las Hermandades de Avila, Las Navas del Marqués, Navalperal de Pinares, La Torre, Piedralaves, Padiernos y Sotillo de la Adrada, y se ampliará con las que designe cualquier Hermandad que cuente con un censo de más de 50 vacas de producción, acordándose celebrar la primera reunión el próximo día 27.

Gabinete Electro-Radiológico Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil). Tomografías de pulmón. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia. Onda corta (fijo y portátil). Rayos Ultravioleta e Infrarrojos.

¿Sabía usted?

Sus gallinas estarán más alegres y coloradas y aumentarán su postura tomando AVE-SANIL, y sus mortales «diarreas» se cortarán «radicalmente» con el moderno preparado «AVECOLERIN».

aliado para el Japón. Excepto la llamada del general Kisenko, los rusos no han dado señales de que piensen salir del Japón.—EFE.

CATOLICO:

¿Has pensado en el valor de la fe que tu profesas?
¿Has pensado que muchos hermanos nuestros la tienen lánguida... dormida... muerta?

No vaciles... con tu dinero puedes ayudar a su salvación.

Se generoso con las organizaciones cuyo objeto es mantenerla viva, difundirla, renovarla, afianzarla.

Ayúdala tomando la Tarjeta de

ACCION CATOLICA

Acuerdo angloamericano para proteger el Berlín occidental

Eden y Acheson convinieron ayer las represalias adecuadas contra cualquier acción comunista

LONDRES.—Dos horas y veinte minutos duró la primera conferencia Eden Acheson. Un breve comunicado facilitado a la Prensa dice: «Los ministros de Asuntos Exteriores se reunieron con sus asesores. Fué examinada la situación en Europa y Oriente Medio.»

Después de la conferencia, Acheson se trasladó a la residencia oficial de Winston Churchill, con quien almorzó. Por su parte, Eden lo hizo con el secretario general de la O. N. U., Trygve Lie, con quien inició ayer conversaciones acerca del estancamiento de las negociaciones de tregua en Corea.

Acuerdo sobre Alemania
LONDRES.—Acheson y Eden

han llegado a un acuerdo respecto de los planes para proteger los sectores occidentales de Berlín frente a la posible presión futura soviética, según se informa en los medios bien informados.

Se cree asimismo que discutieron las medidas específicas de represalia que podrían utilizarse para proteger los sectores occidentales en el caso de nuevas interferencias en el comercio o transporte por parte de las autoridades comunistas.—EFE.

Minas a lo largo de la frontera

BERLIN.—Los comunistas están preparados para colocar minas a lo largo de la bloqueada frontera entre la Alemania oriental y la occidental, según informaciones recibidas en Berlín.

Los rusos han continuado prohibiendo a las patrullas de la Policía Militar aliada circular por la autopista de Berlín, pese a las protestas aliadas, en las que se insiste en el derecho que asiste a las potencias occidentales para enviar patrullas a lo largo de dicha carretera especial.—EFE.

Obras de fortificación

BERLIN.—Los comunistas han derribado árboles y cavado zanjas en los caminos secundarios que unen al Berlín oriental con la zona soviética, sin duda para evitar la entrada no controlada de los berlineses occidentales en la zona soviética a través del Berlín oriental. Las grandes carreteras y los ferrocarriles son más fáciles de vigilar por la Policía comunista.

Las autoridades comunistas acaban de anunciar que van a ser establecidas nuevas normas para la entrada en la zona soviética de los berlineses occidentales y de los habitantes de la Alemania del Oeste.—EFE.

Más restricciones soviéticas

BERLIN.—Las autoridades del Berlín oriental han cerrado—provisionalmente, dicen—una de las tres oficinas que tenían para expedición de pases a los berlineses occidentales deseosos de viajar por la zona soviética. Anuncian, por otra parte, que en breve dictarán nuevas normas en cuanto a la concesión de esos pases. Parece ser que la Policía Popular hubo de dispersar a varios centenares de berlineses occidentales que protestaban airadamente al encontrarse cerrada la oficina en cuestión.—EFE.

El comunismo chino ha descubierto una "nueva felicidad"

La "felicidad de resistir a los Estados Unidos", la "felicidad de la guerra"

HONG-KONG.—«Una nueva clase de felicidad» ha sido descubierta por el régimen comunista chino, según su agencia de noticias

Este descubrimiento ha sido hecho por los comisarios políticos del Ejército rojo después de nueve días de reuniones.

El comisario político jefe, Kan Shi-Chi, después de la reunión dijo que se había decidido iniciar un nuevo movimiento para dar a los «voluntarios» chinos esta «nueva clase de felicidad». Claro está—advirtió—que no se trata de una «felicidad al estilo burgués», sino una representativa del

proletariado: la felicidad de resistir a los Estados Unidos y ayudar a Corea. La felicidad de la guerra. La felicidad de sufrir la guerra.—EFE.

El jefe de la Misión rusa sale de Tokio el 27

TOKIO.—El jefe de la representación soviética en el Japón, general Kisenko, saldrá para Moscú el día 27. Según ha anunciado un portavoz de la Misión, Kisenko marchará primero a Hong-Kong, y de allí a la China comunista. Irá acompañado por su esposa y un ayudante. Fué llamado por el Gobierno soviético el 20 de junio.

El Gobierno japonés ha declarado que la Misión soviética carece de Estatuso legal para su permanencia desde que terminó la ocupación. La Unión Soviética no firmó ni reconoce la paz con el Japón. La Misión rusa formaba parte del desaparecido Consejo

Temperaturas de hoy

Datos facilitados por el Campo de Aviación

Máxima, 32'5.
Mínima, 11'5.

Cofradía Ferroviaria de San Antonio de Pádua

En el sorteo celebrado entre los miembros de esta Cofradía, ha resultado premiado don José Vaquero Manzanas.

Tu contribución al sostentamiento de la Santa Sede, por medio del tradicional «Dinero de San Pedro», se recauda el día 29 de Junio, con ocasión del «DIA DE LA PRENSA CATOLICA».

Plaza de Toros de Avila

INAUGURACION DE LA TEMPORADA

Domingo 29 de junio de 1952. SEIS de la tarde

EXTRAORDINARIA NOVILLADA 6 MAGNIFICOS NOVILLOS 6

de la acreditada ganadería de DON JOSE SANCHEZ-MONGE, para los afamados espadas

ALFONSO GALERA
MANOLO SEVILLA
GREGORIO SANCHEZ

Tres figuras de la Novillería triunfadores en cuantas plazas actúan en la presente temporada.

PRECIOS POPULARISIMOS

LOCALIDADES DESDE 17 PESETAS

Venta de localidades desde el viernes en el Colmado Restaurante LA TAURINA

No deje de presenciar el domingo a las doce de la mañana el descajonamiento de los SEIS ejemplares que para esta novillada están preparados.

Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Avila

La misa que estaba anunciada por esta Entidad para el día 28 a las once de la mañana en la iglesia de San Pedro, se celebrará el mismo día y a la misma hora en la iglesia de San José (Las Madres).

MAÑANA Merengues de Café La Flor de Castilla

Casa de Misericordia Donativos

Una niña, el día de San Juan, cinco pesetas a cada pobre.

Un ruego

En nombre de las personas concurrentes al delicioso paseo de San Roque suplicamos al señor alcalde se digna dar las órdenes oportunas para que ese jardín no se cierre, como sucede ahora, a las diez de la noche. Si no recordamos mal, el año pasado se prolongaba su cierre algunas horas más (horas tan gratas, estas horas nocturnas estivales) y la vigilancia, tan obligada, se hizo con todo celo por los serenos, sin así recargar el servicio diario de los guardas del jardín.

Algunas lámparas eléctricas más no estarían de sobra.

CARTELERIA

Espectáculos anunciados

Cine Gredos.—«Cuentos de la Alhambra» (2).

Gran Cinema.—«Furia en el trópico» (3-R).

Teatro Principal.—«Siete viudas y un soltero» (3-R).

Moralidad—(1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (3-R) Mayores, con repartos. (4) Gravemente peligrosa.

FARMACIAS DE GUARDIA EN ESTA SEMANA

Paradinas, Plaza de Santa Teresa.

Aparicio, Avda. José Antonio.

Muchas obras católicas mueren por faltarles el ambiente que lo apoya e impulse.

El ambiente lo produce, principalmente, la prensa de la Iglesia.

Para crear y mantener esta prensa, existe el «DIA DE LA PRENSA CATOLICA».

PERDIDA de mechero de adorno color rojo. Se ruega su devolución en General Mola, 1. pral.

PASTOS de verano para 400 cabezas. Para tratar, Serafin Garcia, en San Segundo, número 21. Teléfono 753.

Ecós de sociedad

Natalicios

Ha dado a luz un hermoso niño la esposa de don Pedro Sánchez.—Doña Aurelia del Yerro, esposa de don Carlos Sainz de los Terreros, ha dado a luz con toda felicidad una hermosa niña.

Nuestra enhorabuena a ambas familias.

Viajeros

Ha llegado a pasar el verano don Manuel Sainz de los Terreros.

SE NECESITAN tres obreros para agricultura. Para tratar, General Mola, núm. 2. Avila.

Colegio de la Asunción de Nuestra Señora

(Legalmente reconocido)

A partir del día 7 del próximo mes de julio comenzarán las clases de preparación para el ingreso en la convocatoria de septiembre.

En esa misma fecha se abre el plazo de inscripción de alumnos para el curso 1952-53. (Primer, segundo y tercer curso de Bachillerato, y Escuelas Preparatorias desde la edad de siete años).

Rastrojera para ovejas

Arriéndase para unas doscientas ovejas en Dehesa «SESGU-DOS DE ABAJO». Estación de Monsalpe. Carretera de Salamanca; a diez y siete kilómetros de Avila

Registro Civil

Nacimiento: José María Sánchez Asiain, en Alemania 4.

Subasta voluntaria

de la casa número 13 de la Avenida de Portugal, de Avila. Se celebrará el día 28 del actual a las trece horas en la Notaría de Avila a cargo de don Pedro Manuel Casado Guío. Pliego de condiciones en dicha Notaría.

Despedida

En la noche de ayer 24 y en los salones del Restaurante «Piquío» tuvo lugar una íntima reunión de todo el personal de la Sucursal del Banco de Santander, de esta plaza, quienes ofrecieron una cena de homenaje y despedida al señor director de la misma, don Fernando Bustillo Peláez, que marcha a ocupar igual cargo en la Sucursal que dicha Entidad bancaria tiene establecida en Salamanca.

El acto resultó muy brillante y, a los postres, un empleado, con sencillas pero elocuentes palabras, resaltó los motivos de la reunión, haciendo al final entrega de un artístico pergamino con las firmas y adhesión de todos los compañeros, al señor director saliente, el cual contestó con vibrantes y emocionadas frases de agradecimiento.

¿El mejor restaurante?

¡¡Piquío!!

SE VENDE un volquete semi-nuevo. Cozuelo, 6. Avila.

Dr. Eusebio Núñez

Director del Sanatorio Psiquiátrico de Segovia
Enfermedades nerviosas y mentales
Consulta en Avila viernes y sábados
Esteban Domingo, 9